

Karben, der 28.04.2024

An
Herr Stadtverordnetenvorsteher
Kai-Uwe Fischer
61184 Karben

Sehr geehrte Herr Stadtverordnetenvorsteher Fischer ,

bitte nehmen Sie die folgende Anfrage auf die Tagesordnung der nächsten Stadtverordnetenversammlung.

Anfrage: Gebäude der evangelischen Kirche in Karben:

Vorbemerkung:

Aufgrund von sinkender Mitgliedszahlen und damit einhergehenden sinkenden Einnahmen, hat die die evangelische Kirche in Hessen und Nassau (EKHN) beschlossen, bis 2029 rund 20% an Mitteln für Gebäude zu sparen. Dabei wurden die kirchlichen Gebäude in 3 Kategorien unterteilt. Gebäude in der Kategorie C, werden dann nicht mehr von der Landeskirche subventioniert. Nach dem beschlossenen Gebäudebedarfs- und -entwicklungsplan des evangelischen Dekanats Wetterau sind die Wohnhäuser in Kloppenheim und Petterweil (Flickhaus), die Pfarrhäuser in Klein-Karben und Petterweil, die Kita in Groß-Karben und die Gemeindehäuser in Groß-Karben und Okarben in die Kategorie C eingestuft worden.¹

Diese Vorbemerkung vorausgehend bitte ich um die Beantwortung folgender Fragen:

1. In welchen Umfang steht der Magistrat der Stadt Karben, mit der evangelischen Gesamtkirchengemeinde der Stadt Karben/ mit dem evangelischen Dekanat Wetterau, im Austausch über die Thematik der Gebäude, die im Besitz der evangelischen Kirche stehen, insbesondere die die in der Kategorie C eingestuft worden sind.
2. Würde der Magistrat, wenn sich die Möglichkeiten ergeben würde, eines oder mehrere der in Kategorie C genannten Gebäude kaufen. Wenn ja, bestehen schon erste grobe Überlegungen für die mögliche Weiternutzung der Gebäude?

Vielen Dank und mit freundlichen Grüßen,

Lindon Zena

¹ <https://gesamtkirchengemeinde-karben.ekhn.de/startseite/news-detail/news/gemeindeversammlung-karben.html?bpid=62324>